

Interpellation SVP-Fraktion:**«Hat die Regierung Übersicht über all ihre Drucksachen?»**

Wöchentlich erhalten Mitglieder des Kantonsrates Drucksachen von verschiedenen Departementen, Ämtern und Institutionen des Kantons. Es sind dies Geschäftsberichte, monatliche Newsletter, Informationsschreiben, PR-Texte usw. Diese unterscheiden sich trotz dem neuen Erscheinungsbild in ihrer Aufmachung und informieren über Wichtiges oder weniger Wichtiges. Die Herstellung dieser Drucksachen bindet personelle und finanzielle Ressourcen, benötigt aber auch viel Papier. Der Nutzen dieser Drucksachen ist nicht immer erkennbar.

Wir bitten die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat die Regierung eine Übersicht über alle Drucksachen, die kantonale Ämter, Institutionen und selbständige öffentlich-rechtliche Anstalten versenden?
2. Gibt es für die Erstellung all dieser Drucksachen ein klares Konzept?
3. Wie hoch sind die Kosten für diese Drucksachen (interner Personalaufwand, Druckkosten, Versandkosten)?
4. Wie viele externe PR-Agenturen werden für die Erstellung dieser Drucksachen beigezogen? Wie hoch sind die daraus entstehenden Kosten?
5. Ist die Regierung nicht auch der Meinung, dass hier Handlungsbedarf besteht und zu viele Drucksachen versendet werden? Wo sieht sie Einsparungspotenzial?
6. Wie viele Tonnen Papier versendet der Kanton so jährlich?»

23. April 2019

SVP-Fraktion